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Com a Queda do  FPM prefeitura de
todo o Pais paralisaram suas atividades

A queda na arrecadação de impostos e a diminuição de repasses do Fundo de Participação dos
Municípios (FPM) neste mês são alguns dos motivos que tiram o sono dos gestores municipais.
Prefeituras de todo o pais paralisaram na quarta feira as atividades. Juazeiro, página 05.

ACM Neto e Luciano Bivar
brigam  pelo controle do
partido União Brasil

Que as relações dentro do União Brasil não são
das melhores todo mundo já sabe, mas nos últimos
dias o clima tem esquentado entre o presidente da
sigla, Luciano Bivar e o ex-prefeito de Salvador,
ACM Neto.

Política, página 08.

Carne clandestina
é apreendida em
feira livre de Petrolina

Em fiscalização realizada pela Agência
Municipal de Vigilância Sanitária (AMVS), durante
o final de semana em Petrolina os fiscais
apreenderam, aproximadamente, 300kg de carne
sem registro. Os produtos estavam expostos na
feira livre da Cohab Massangano e sem atestados
sanitários para comercialização. A apreensão
aconteceu, após denúncia feita na Ouvidoria
Municipal.

Cotidiano, página 04.

Ex-controlador do
município  é encontrado
morto em Petrolina

O corpo de um homem foi encontrado com
marcas de violência, em um terreno baldio,
próximo ao Aeroporto de Petrolina, no final da
manhã desta quarta-feira (30). Ele foi localizado
próximo à um carro e identificado como
Roberval Mendes.

Diversas, página 06.

(@uniaosenado44/Instagram)

Petrolina fica de fora da
lista de destinos turísticos
do verão de Pernambuco

Petrolina, página 03.
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EDITORIAL

Por um atendimento
digno na saúde
Essa conquista
           genuinamente brasileira
           não é de hoje. Na década

de 1980, quando se discutia a
aprovação da nova Constituição, a
pressão da sociedade civil foi grande
para que se garantisse, na Carta
Magna do País, a necessidade de se
incluir esse tipo de benefício social. O
movimento fez efeito e um capítulo
inteiro da Constituição passou a ser
dedicado aos cuidados, obrigações e
deveres com a saúde pública. É nessa
época que nasce, oficialmente o
Sistema Único de Saúde, que acabou
regulamentado em 1990.

O SUS foi criado para ser
gratuito, uma vez que seus princípios
básicos levam em conta a
integralidade, a igualdade e a
universalidade dos atendimentos. O
problema é que o valor de todo esse
serviço acabou ficando caro demais
para os cofres públicos. Isso
provocou um desequilíbrio entre o
custo dos procedimentos médicos e
o que era pago pelo Governo
Federal. Esse descompasso
prejudicou, em muito, o atendimento
e enfraqueceu a qualidade de hospitais
que faziam parte da rede. As
entidades filantrópicas, como as
Santas Casas, foram as que mais
sofreram e, até hoje, muitas delas
enfrentam sérios problemas
financeiros.

Segundo o Conselho Federal de
Medicina, mais de 1.500
procedimentos hospitalares incluídos
na Tabela SUS estão totalmente
defasados, longe da realidade do
valor que realmente custam. Corrigir
esse tipo de discrepância tem sido um
desafio cada vez maior. De acordo
com dados da Defensoria Pública, a
defasagem da tabela que remunera os
serviços realizados no âmbito do
SUS é uma das principais causas de
judicialização da saúde no País. São
processos e mais processos correndo
nas diversas varas, de Norte a Sul. Os
pacientes e familiares buscam, numa
decisão judicial, apoio para realizar
procedimentos complexos e até o
fornecimento de medicamentos de
alto custo que garantam qualidade de
vida e a sobrevivência de quem não
consegue resposta adequada no
sistema público.

Preocupado com esse problema,
e diante da inércia da esfera federal,
o Governo de São Paulo anunciou
na segunda-feira, 28, que vai passar a
complementar o valor que os
hospitais privados, Santas Casas e

filantrópicos recebem do Ministério
da Saúde. Essa iniciativa deve
beneficiar cerca de 350 hospitais do
Estado. A proposta prevê remunerar
em até quatro vezes mais o que é
pago pela Tabela SUS. Os repasses
com o reajuste começarão a ser
feitos em 2024, já que é preciso
esperar a aprovação de um novo
orçamento estadual que contemple a
despesa com esse programa.

Essa medida vai beneficiar,
principalmente, os hospitais
filantrópicos e Santas Casas, setor
que representa cerca de 50% dos
atendimentos de saúde em São
Paulo. O governo paulista espera que
o aumento nos repasses possa
reduzir as filas para cirurgias e
procedimentos. Os reajustes valem
para cerca de 5 mil procedimentos
hospitalares. O governo estadual
pretende investir R$ 2,8 bilhões para
honrar esse aumento de repasses.

Durante o anúncio do programa,
o governador Tarcisio de Freitas,
destacou a importância da iniciativa.
"Tenho certeza que vamos fazer a
maior revolução de saúde de São
Paulo dos últimos anos. Nós vamos
fazer a diferença e salvar vidas de
quem está na ponta, de quem está
esperando uma cirurgia eletiva, um
tratamento ortopédico ou operações
que, muitas vezes, não são feitas por
causa dos valores de remuneração.
Nós vamos equacionar este
problema", garantiu o governador
paulista.

Para se ter uma ideia da
mudança, uma cirurgia de apêndice
que hoje remunera o hospital em R$
414,62 pela Tabela SUS vai passar a
valer R$ 1.865,79. Uma cirurgia de
vesícula (colecistectomia), que vale
atualmente R$ 996,34, passa para R$
4.483,53. A Secretaria Estadual da
Saúde pretende investir também no
aumento de partos normais. O valor
pago vai passar de R$ 443,40 para
R$ 2.217,00 por procedimento. A
remuneração será superior ao que é
pago nas cesáreas, que também
subirão de R$ 545,73 para R$
2.182,92.

A iniciativa do Governo de São
Paulo vem em boa hora. Oferecer
atendimento digno de saúde é uma
das obrigações primordiais do
Estado. Tomara que essa proposta
paulista sirva de exemplo também
para outros governadores e para o
Ministério da Saúde. Só assim os
brasileiros poderão ser integralmente
amparados.

*Quarenta anos separam os
assassinatos de Margarida Alves e
Mãe Bernadete. Margarida foi
morta em 83; Bernadete, em 23.
E no mesmo mês - ou seja,
agosto.

As duas, mulheres; as duas,
nordestinas; as duas, militantes da
causa social.

Margarida, presidenta do
Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de Alagoa Grande (PB) e
líder da luta pelos direitos
trabalhistas dos cortadores de
cana no Brejo paraibano.

Mãe Bernadete, coordenadora
nacional de articulação dos
quilombolas e líder do Quilombo
Pitanga, na Bahia, onde militava
em defesa do seu povo e do seu
território.

As duas, assassinadas
violentamente a mando da
truculência dos poderosos -
Margarida, na frente do filho e do
marido; Bernadete, na frente dos
netos, enquanto cuidava deles.

E ambas, na essência,
comprometidas com a mesma
causa: isto é, a luta pela terra e pela
justiça social.

Até quando teremos de assistir
a episódios como os acima

JOSÉ GONÇALVES

DO NASCIMENTO
Escritor

MARGARIDA ALVES
E MÃE BERNADETE

mencionados, ainda que de forma
um tanto sucinta?

Sabemos ser esta uma prática
comum no Brasil desde o dia em
que o invasor europeu aqui pôs os
seus pés.

Foi matando e expulsando os
nativos que o invasor se apropriou
das terras e dos bens da terra. Em
outras palavras, foi pela espoliação
da terra e dos bens da terra que o
latifúndio nasceu, cresceu e se
consolidou. Se consolidou de tal
forma que hoje é responsável por
uma das maiores concentrações
fundiárias do planeta - dizem os
números - em detrimento de uma
leva cada vez maior de
trabalhadores e trabalhadoras sem
o acesso à terra.

E se hoje assistimos a casos
como o de Margarida Alves e de
Mãe Bernadete (sem falar de
tantos outros Brasil afora), é
porque a cultura da violência que
ajudou a criar e consolidar tal
estado de coisas continua mais
viva do que nunca.

É inadmissível que ainda hoje
se recorra à violência como
mecanismo de defesa de
determinados privilégios.

Os que persistem nessa prática,
além de criminosos, são podres,
covardes e abomináveis.

E precisam ser julgados e
punidos com todos os rigores da
lei.
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Petrolina fica de fora da lista de destinos turísticos do verão
de Pernambuco e profissionais criticam falha do Governo

A campanha "Viva
um Verão
Naturalmente

incrível" foi lançada pelo
governo de Pernambuco, na
última semana. O projeto de
2023/2024 tem como
proposta atrair o público
para os destinos turísticos da
alta temporada do verão no
Estado, do litoral ao sertão.

Mas o lançamento não
agradou os profissionais do
turismo em Petrolina, pois a
cidade ficou de fora dos

O time do Carrancas
Futebol Americano vai a
campo, pela última vez na
temporada 2023 da Liga
BFA, como mandante das
partidas. Neste sábado (02/
09), a equipe sertaneja recebe
no Estádio Paulo Coelho, às
17h, o Fortaleza Tritões (CE).

A partida é válida pela 5ª
e penúltima rodada da Fase
de Grupos. Dependendo
apenas de si para garantir
vaga nos Playoffs (fase de
mata-mata), o Carrancas
contará com apoio da
torcida para se recuperar na
competição, já que foi
derrotado na rodada
passada.

O apoio das
arquibancadas será renovado,
com a participação de
estudantes convidados
durante as visitas do projeto
'Carrancas nas Escolas'. O
objetivo da ação é aproximar
os estudantes do time,
introduzindo o futebol
americano na rotina dos
estudantes. A ação hoje é
coordenada pela Torcida
Organizada, que também
acompanha o Carrancas nos
jogos como visitante.

Os ingressos para o duelo
contra os Triões custam R$
15,00 e estão à venda na Loja
BrasilVita, localizada no River
Shopping, ou na Plaza
Barbearia, na Av. Integração.

CARRANCAS FA X
FORTALEZA TRITÕES

5ª rodada da Liga BFA
Sábado, 02 de setembro
Às 17h (portões abrem às

16h)
Estádio Paulo Coelho, em

Petrolina

destinos turísticos listados na
campanha. Em entrevista ao
Programa Edenevaldo
Alves, pela Rádio Petrolina
FM, o Diretor de Turismo
de Petrolina, Josué Pereira
criticou a escolha do
governo.

"Nós temos potencial
turístico, mas as pessoas
muitas vezes não valorizam a
nossa região como um
grande atrativo de lazer,
comercial, de agronegócio,
enfim em vários setores. Eu
fico indignado com essa
situação, mas vejo que isso
não é de agora, que Petrolina
é esquecida pelo governo
estadual. Mas procuramos
fazer a nossa parte
desenvolver um bom
trabalho, atender bem o
turista e visitante", disse.

O empresário do ramo
do enoturismo, Luiz Rogerio
também lamentou a
exclusão de Petrolina no
roteiro do turismo.
"Realmente é triste. Não
podemos ignorar a
importância de Petrolina e
região porque temos uma
estrutura muito boa que não
pode deixar de ser
lembrada. Ficamos tristes
com o governo de estado
em esquecer a nossa região".

Carrancas
Futebol
Americano
faz última
partida
diante da
torcida
neste
sábado
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Vigilância Sanitária
apreende 300kg de
carne clandestina em
feira livre de Petrolina
Em fiscalização

realizada pela
Agência Municipal

de Vigilância Sanitária
(AMVS), em Petrolina, os
fiscais apreenderam,
aproximadamente, 300kg de
carne sem registro. Os
produtos estavam expostos
na feira livre da Cohab
Massangano e sem atestados
sanitários para
comercialização. A apreensão
aconteceu, após denúncia
feita na Ouvidoria Municipal.
A ação contou com a
participação da Guarda Civil
Municipal e da Polícia Militar
de Pernambuco.

Desde a reabertura do
Abatedouro Municipal, em
junho de 2021, os
marchantes e feirantes
devem seguir as
recomendações sanitárias
adequadas para abate e
comercialização de carnes.
"Através da Ouvidoria
Municipal temos recebido

Na última  terça-feira
(29), as equipes da
"Operação Drenagem"
foram a campo para
desobstruir e intensificar a
limpeza de dezenas de caixas
de drenagem nas
comunidades do São
Gonçalo, Cosme e Damião
e Loteamento Eduardo. A
ação da Prefeitura de
Petrolina, através da
Secretaria de Infraestrutura e
Mobilidade (Seinfra), visa
atender, de forma
preventiva, locais onde nos
períodos chuvosos ainda são
registrados pontos de
alagamento. Com o apoio
de duas retroescavadeiras, as
equipes fazem a remoção do
lixo e desobstrução das
galerias. O cronograma de
serviço deve seguir até
quinta-feira (31), no entanto,
a previsão poderá ser
ajustada diante da
necessidade de outros
bairros. As intervenções
integram o cronograma de
serviços da "Operação
Drenagem", a iniciativa
contempla um conjunto de
ações de curto, médio e
longo prazo na rede de

micro e macrodrenagem
(canais, canaletas, galerias e
caixas de drenagem).

"Diante das altas
temperaturas registradas nos
últimos dias e trabalhando
com a possibilidade de
novas chuvas, optamos por
intensificar a limpeza das
caixas de drenagem
espalhadas nos bairros.
Quando descartado de
forma incorreta, o lixo das
ruas vai parar dentro dessas
galerias e contribuindo para
os alagamentos. De forma
preventiva, nossas equipes já
estão atuando para reduzir
os transtornos", ressalta o
secretário executivo de
Serviços Públicos, Alisson
Oliveira.

Programação: O
cronograma de ações da
semana ainda prevê a
manutenção da limpeza dos
canais dos bairros Antônio
Cassimiro, Loteamento
Recife, Cacheado, Quati,
João De Deus, Dom Avelar,
Rio corrente, Caminho do
sol e Vila Santa Fé. A Lagoa
do São Joaquim também
será atendida dentro da
programação.

inúmeras denúncias e ido in
loco para verificação, como
foi o do último final de
semana. O que o prefeito
Simão Durando tem nos
solicitado é seguir
trabalhando de forma
educativa e fazemos isso.
Desde a reabertura do
Abatedouro temos
intensificado as fiscalizações,
uma vez que os marchantes
têm onde abater seu animal
em segurança e com todas
as documentações
necessárias para
comercialização. Não
estamos para prejudicar e
sim resguardar a saúde do
consumidor final", destacou
o diretor-presidente da
Agência Municipal de
Vigilância Sanitária, Marcelo
Gama.

A população pode
denunciar através do 156,
Ouvidoria Municipal, que
funciona de segunda a sexta-
feira, em horário comercial.

Limpeza de caixas de
drenagens é intensificada
na última semana de
agosto em Petrolina
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QUEDA FPM

A queda na
arrecadação de
impostos e a

diminuição de repasses do
Fundo de Participação dos
Municípios (FPM) neste mês
são alguns dos motivos que
tiram o sono dos gestores
municipais.

O FPM, principal fonte
de receita de 7 a cada 10
municípios brasileiros, é
formado por parcelas dos
recursos do Imposto de
Renda (IR) e do Imposto
sobre Produtos
Industrializados (IPI). Os
repasses são feitos pela União
três vezes a cada mês e as
cidades menores são as mais
dependentes dos recursos.

A Bahia é o quarto estado
do Brasil com maior número
absoluto de municípios em
déficit no primeiro semestre

Agradeço ao devino Espírito Santo pela graça alcançada.“H.S.M

"É preciso uma forte
união de todos para
sensibilizarmos o
Governo Federal", diz
prefeita Suzana Ramos

do ano, ficando atrás apenas
de Minas Gerais (309), São
Paulo (260) e Rio Grande do
Sul (227). Nem todas as
cidades do país fizeram parte
do estudo.

A mudança na forma de
arrecadação do Imposto
sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços
(ICMS), aprovada pelo
Congresso Nacional em julho
do ano passado, também
impactou negativamente os
municípios que não fecharam
as contas com superávit. O
Instituto de Auditores Fiscais
da Bahia (IAF) aponta que o
estado sofreu perda de
7,02% em relação ao
primeiro semestre do ano
passado. Pela lei, os
municípios têm direito a 25%
do que é arrecadado pelo
imposto estadual.

Segundo a Secretaria
Estadual da Fazenda (Sefaz),
a arrecadação de ICMS nos
primeiros sete meses de 2023
foi 0,9% menor que a do
mesmo período em 2022.
Enquanto no ano passado a
receita com o tributo havia
somado R$ 19,93 bilhões até
julho, este ano o total chegou
a R$ 19,75 bilhões. A queda
de receita, ainda que inferior
a um ponto percentual, é
ainda reflexo do impacto das
leis complementares 192/22
e 194/22, patrocinadas pelo

governo federal em 2022,
tendo como alvo o ICMS
dos estados.

"As perdas, no caso da
Bahia, vêm sendo atenuadas
graças a medidas adotadas
para fazer face a este cenário,
em especial no que diz
respeito ao combate à
sonegação e à modernização
do fisco estadual. Como
consequência destas medidas,
o desempenho do fisco
baiano vem superando a
média dos estados: entre
2012 e 2023, a Bahia

aumentou progressivamente
a sua participação no total do
ICMS arrecadado
nacionalmente, de 4,22%
para 5,11%", diz a pasta, em
nota.

A Prefeitura de Juazeiro
aderiu  à paralisação
proposta pela Confederação
Nacional dos Municípios
(CNM) e pela União dos
Municípios da Bahia (UPB),
na última quarta-feira, dia 30
de agosto.

Os setores administrativos
não funcionaram durante
toda a quarta-feira (30),
ficando apenas os serviços
essenciais em funcionamento.
Detalhe: A secretaria de
Saúde o atendimento é
normal.

O movimento
denominado  "Sem FPM não
dá, as prefeituras vão parar"
tem o objetivo de cobrar do
Governo Federal o
compromisso de aumentar
os repasses às administrações
municipais que sofrem com
as oscilações negativas do
Fundo de Participação dos
Municípios (FPM).

A prefeita de Juazeiro,
Suzana Ramos, destaca a
necessidade da adesão ao
movimento em busca de
soluções que minimizem os
impactos junto às prefeituras
de todo o país. "É preciso
uma forte articulação e união
de todos para sensibilizarmos
o Governo Federal a atuar
com agilidade para que as
cidades não sofram ainda
mais. As prefeituras custeiam
uma parcela alta de
programas criados pela união
e com a diminuição do
repasse ficamos
impossibilitados de realizar
investimentos necessários
para suprir as demandas do
nosso povo. Não podemos
ser responsabilizados pela
equivocada distribuição dos
recursos tributários", finalizou
a prefeita Suzana Ramos.A prefeitura de Juazeiro,

o Serviço Brasileiro de
Apoio às Micro e Pequenas
Empresas (Sebrae) e
empresários parceiros
acertam os últimos detalhes
para o lançamento do
evento mais saboroso do
ano. As novidades para a 3ª
edição do Festival
Gastronômico Sabores de
Juazeiro foram apresentadas
pelo gerente do Sebrae-BA,
Carlos Cointeiro, no
auditório da unidade, aos
patrocinadores e
colaboradores do festival,
que já faz parte do
calendário da cidade.

A proposta do Festival
Gastronômico Sabores de
Juazeiro é valorizar os
pequenos negócios, a
culinária e a cultura da
cidade. "É o grande
momento dos
estabelecimentos criarem e
inovarem seus negócios. De
Juazeiro para o Mundo,
além de exportarmos frutas,
exportamos também
talentos e culinária", disse o
gerente do Sebrae-BA,
Carlos Cointeiro.

O tema desta edição é

"De Juazeiro para o
Mundo" e vai ressaltar as
riquezas, tradições e talentos
juazeirenses, além de
impulsionar os
empreendimentos locais nas
diversas atividades. O evento
será realizado de 23 de
outubro e 12 de novembro.

O gestor de projetos da
Secretaria de Cultura,
Turismo e Esporte (Seculte),
Edvaldo Franciolli,
participou do encontro e
relembra o sucesso das
últimas edições. "A gestão
Suzana Ramos é
correalizadora do evento
desde sua primeira edição
por saber da importância de
apoiar a cultura
gastronômica local, valorizar
os pequenos e médios
empreendedores,
movimentar a economia
com turistas de todo o país",
destacou Edvaldo Franciolli.

Participaram ainda da
reunião representantes do
Banco do Nordeste,
Associação Comercial
Industrial e Agrícola de
Juazeiro, TV São Francisco,
Revalle, Rocha Studio Bar e
a jornalista Paula Theotônio.

Prefeitura de Juazeiro participa
de reunião sobre a 3ª edição
do Festival Gastronômico
Sabores de Juazeiro no Sebrae
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Guilherme Coelho representará
a fruticultura brasileira
em  feira de negócios da Ásia
Expandir o

comércio da
fruticultura

brasileira no continente asiático,
é um dos principais objetivos
do presidente da Associação
Brasileira dos Produtores
Exportadores de Frutas
(Abrafrutas), Guilherme
Coelho, que embarcou para
Hong Kong, território
autônomo localizado na China.
A região receberá a edição
deste ano da Asia Fruit
Logistica.

Segundo informações
apuradas junto à Polícia Civil de
Petrolina, o corpo do contabilista
Roberval Mendes foi encontrado
numa estrada vicinal próximo ao
aeroporto da cidade no final da
manhã de quarta-feira (30), com
sinais de violência.

Segundo o Delegado de
Homicídios, Gabriel Sapucaia, as
investigações já foram iniciadas e,
em princípio, há indícios de que a
vítima tenha sido atingida por

A Asia Fruit Logistica, que
acontecerá entre os dias 06 a
08 de setembro, é a principal
feira comercial de frutas e
vegetais frescos da Ásia e
reunirá expositores de 32
países, como: Canadá, Egito,
Itália e Estados Unidos. O
evento também será um
espaço para mostrar
tecnologias e serviços
inovadores na indústria.

"Será uma oportunidade
muito importante para
buscarmos novos parceiros

comerciais para a nossa
fruticultura. Lá estarão os
principais players de todo o
negócio global de produtos
frescos. Vamos apresentar todas
as nossas frutas, destacando a
uva, já que estamos muito perto
de abrir o mercado chinês para
ela. A expansão dos negócios,
repercutirá positivamente na
economia brasileira, já que
poderemos gerar mais
emprego e renda para as
pessoas", afirmou Guilherme
Coelho.

golpes de arma branca. Havia um
veículo próximo ao corpo do
contabilista.

Roberval Mendes atuou
como controlador do município
de Juazeiro, nas gestões de Isaac
Carvalho e Paulo Bomfim.

Em tempo, nos
solidarizamos com a família e
amigos de Roberval Mendes
neste momento de profunda dor
pela trágica morte do
profissional.

Corpo do ex-controlador
do município de Juazeiro
é encontrado em uma
estrada vicinal de Petrolina

Através de um movimento
para o futuro, a Faculdade
UniFTC Petrolina e o colegiado
do curso realizam a III Jornau -
Jornada de Arquitetura e
Urbanismo. O evento, aberto ao
público, acontece de 31/08 a 02/
09, com uma ampla programação
e conteúdo para estimular os
arquitetos do futuro a aprenderem
as habilidades necessárias e se
tornarem profissionais
competentes e criativos.

Os interessados podem se
inscrever até esta quinta-feira (31)
pelo link  https://unif.tc/
IIIJornauUniFTC, onde também
está disponível a programação.  O
investimento para participar é de
R$ 15.

A III Jornau vai acontecer no
campus da faculdade em Petrolina,
além de algumas atividades
externas. Dentro da programação
os participantes podem conferir
algumas oficinas com o artista
visual Netão Ribeiro sobre
"Pintura de mural" e de "Dança
contemporânea" com Giva
Oliveira. As arquitetas de
Petrolina, Camila Alencar e Poliana
Caxias, foram convidadas para
marcarem presença no encontro e
trazerem as novidades da área na

região.
De acordo com a

coordenadora de Arquitetura e
Urbanismo da UniFTC,
Josephana Neri, o público vai
vivenciar momentos de
aprendizagem, troca de saberes,
experiências acadêmicas e
profissionais por meio de
palestras, oficinas de fotografias,
desenho e artes em geral,
apresentações, visita técnica,
mostras de trabalhos e diversas
atividades.

"Essas experiências oferecem
uma série de benefícios
importantes, como conhecimento,
networking, desenvolvimento de
habilidades e competências fruto
das vivências no mundo real de
Arquitetura, assim como, o
público compreenderá os desafios
práticos enfrentados no campo",
destacou.

Serviço: UniFTC apresenta
Arquitetura do futuro em III
Jornau em Petrolina

Local: UniFTC Petrolina
Data: 31/08 a 02/09
Inscrições: https://unif.tc/

IIIJornauUniFTC,
até amanhã (31)
Investimento: R$ 15

UniFTC apresenta Arquitetura do
futuro em III Jornau em Petrolina
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Em cerimônia bastante concorrida e prestigiada,
Edilázio Wanderley reuniu uma multidão no
auditório da UNIVASF em Petrolina. Antes de
assumir a 3ª Superintendência da Companhia de
Desenvolvimento do Vale do São Francisco e do
Parnaíba (Codevasf), Edilázio ocupou cargos
como os de assessor da secretaria geral da
Presidência da República, secretário de
Desenvolvimento Social, Criança e Juventude do
estado de Pernambuco, superintendente do
Instituto Nacional de Colonização e Reforma
Agrária em Pernambuco (INCRA-PE) e chefe de
gabinete na Assembleia Legislativa de Pernambuco.

Foto: Roberto Stuckert Filho

O novo superintendente da Codevasf, Edilázio
Wanderley, ladeado pelo prefeito de Petrolina
Simão Durando e pelo presidente da Câmara de
Vereadores de Petrolina, Aero Cruz na cerimônia
de posse do novo dirigente em Petrolina-PE.

Foto: Janko Moura

O novo superintendente da Codevasf, Edilázio
Wanderley com a reitora do IFSertãoPE, Maria
Leopoldina Veras Camelo na cerimônia de posse
do novo dirigente em Petrolina-PE. Foto: Janko Moura

O novo superintendente regional da Codevasf,
Edilázio Wanderley sendo diplomado das mãos
do presidente da Codevasf, Marcelo Andrade;
representante do ministério das Relações
Institucionais, Mozart Sales; o ministro da
Integração e do Desenvolvimento Regional,
Waldez Góes; senador por Pernambuco,
Humberto Costa; deputado federal, Carlos Veras
na cerimônia solene de posse do novo
superintendente em Petrolina-PE.

 Foto: Janko Moura

Encontro de milhões: O produtor musical/
mixador petrolinense Albérico Júnior tietando o
querido Neguinho da Beija-Flor em São Paulo-SP.

 Foto: Arquivo pessoal

O produtor petrolinense, Osvaldo Marley
marcando presença com o cantor Pabllo na recente
'63º Festa dos Vaqueiros' em Jutaí distrito de Lagoa
Grande-PE.  Foto: Arquivo pessoal

A petrolinense Luzimar Santos ao lado do Dj
Alok no Rio de Janeiro-RJ. A faxineira que ficou

conhecida pela polêmica no camarote do São
João de Petrolina 2023 foi tratada como rainha

durante a festa de 100 anos do hotel
Copacabana Palace. Merecido! Foto: Arquivo pessoal

Se você vier a Petrolina passe no restaurante Flor
de Mandacaru e conheça a querida Jucilene Melo.
Sabendo desta dica o apresentador Luciano Huck
se esbaldou e fez questão de registar este momento
com a proprietária. Sucesso! Foto: Arquivo pessoal
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Que as relações
dentro do União
Brasil não são

das melhores todo mundo já
sabe, mas nos últimos dias o
clima tem esquentado entre o
presidente da sigla, Luciano
Bivar e o ex-prefeito de
Salvador, ACM Neto.

Desde que o partido
surgiu, após fusão entre PSL
e DEM, em fevereiro de
2022, as intrigas internas se
iniciaram dentro da sigla.
Um grupo do DEM não
aceita o comando do
partido, liderado por Bivar,
ex-presidente do PSL, o que

elaRelação entre ACM
Neto e Luciano Bivar
é "de brigas" pelo
controle do partido
União Brasil

desencadeia uma série de
intrigas entre os integrantes.

No entanto, a situação
teria se agravado após o
parlamentar pernambucano
intervir no diretório do
Amazonas e convocar, por
decisão unilateral, uma
convenção estadual para
tentar eleger lideranças locais
alinhadas a ele.

De acordo com
informações da Folha de
São Paulo, com o apoio de
ACM Neto, integrantes do
partido iniciaram uma
verdadeira operação para
tentar tirar Bivar da

presidência e na última
reunião do partido, a
discussão ficou mais séria,
resultando em dedo na cara
e xingamentos.

Segundo integrantes da
sigla, após divergências
sobre o diretório do
Amazonas, o presidente do
partido apontou o dedo a
Neto e proferiu, segundo
relatos, uma série de ofensas
e xingamentos. Após o
ocorrido, Neto estaria
organizando uma resposta
partidária e Bivar já teria
sinalizado a possibilidade de
deixar o cargo.

Ainda de acordo com a
Folha, após a confusão Neto
teria organizado uma carta
na qual questiona
publicamente como Bivar
conduziu a situação no
Amazonas. "Precisamos de
uma Direção Nacional mais
plural no União Brasil, onde
o presidente nacional reúna
com frequência o partido e
as decisões estratégicas,
municipais, estaduais e
nacional, sejam tomadas
pelo desejo da maioria", diz
nota assinada por oito
integrantes da legenda, todos
oriundos do DEM.

Não é a primeira vez,
que as confusões internas do
partido ganham destaque.
Na época das articulações
para recondução de Arthur
Lira (PP) para a presidência
da Câmara dos Deputados,
ACM Neto se articulou para
minar a força do vice-
presidente da sigla, Antônio
de Rueda, que apoiava Lira.

Na época, Neto teria
convencido o deputado
Elmar Nascimento (UB), a
recuar sobre o apoio a Lira,
sob a justificativa de que o
União Brasil poderia lançar
nome próprio.

O governador Jerônimo
Rodrigues participou da sessão
de debates temáticos realizada no
plenário do Senado, em Brasília,
onde foi discutida a reforma
tributária proposta pelo Governo
Federal.

O evento, reuniu líderes de 27
estados para analisar a Proposta
de Emenda à Constituição (PEC)
45/2019, uma iniciativa que visa
simplificar o sistema tributário
brasileiro.

Jerônimo destacou a
necessidade de uma solução
abrangente e benéfica para todos
os entes federativos e expressou
sua visão para que o diálogo seja
direcionado em favor de um
consenso. "A discussão em torno

da reforma tributária é uma
oportunidade valiosa para
encontrarmos uma solução que
esteja de acordo com todos os
entes federativos. O diálogo entre
os estados visa aprimorar nosso
sistema, assegurando que a
autonomia de cada estado seja
respeitada na gestão tributária, ao
mesmo tempo, em que
promovemos um ambiente mais
equitativo e favorável ao
desenvolvimento de Estados,
União e municípios", ponderou.

A sessão, proposta pelo
presidente da Casa, Rodrigo
Pacheco, reforçou o compromisso
de envolver os governadores na
construção de um consenso em
torno da reforma tributária.

O presidente Luiz Inácio
Lula da Silva (PT) assinou  a
indicação da advogada
Daniela Teixeira para a vaga
de ministra do STJ
(Superior Tribunal de
Justiça).

Segundo a CNN
apurou, Lula bateu o
martelo a respeito de
Daniela assim que
desembarcou da viagem à
África do Sul. De acordo
com aliados do presidente
que participaram de perto
das discussões, a questão de
gênero pesou muito na
decisão de Lula.

O presidente, dizem
esses aliados, decidiu fazer a
indicação agora, e não em
conjunto com as outras
duas vagas destinadas a
desembargadores, por

Pacheco reconheceu as
preocupações dos governadores e
prefeitos e ressaltou a
importância de uma arrecadação
equilibrada e menos complexa.
De acordo com o senador, "é
necessário usar a lógica de ceder e
não conquistar ao discutir a
reforma tributária".

 A PEC 45/2019 propõe a
extinção de cinco impostos,
incluindo o ICMS estadual e o
ISS municipal, substituindo-os
por um único imposto, o
Imposto sobre Bens e Serviços
(IBS). A divisão do IBS entre
estados e municípios seria
gerenciada por um órgão criado
especificamente para essa
finalidade.

Jerônimo defende "ambiente mais equitativo
e favorável ao desenvolvimento"

REFORMA TRIBUTÁRIALula nomeia a advogada
Daniela Teixeira para o STJ

conta da simbologia.
A avaliação é que, com o

gesto, Lula pode fazer
arrefecer a pressão para
nomear uma mulher para o
Supremo Tribunal Federal,
na vaga a ser aberta com a
aposentadoria da presidente
da Corte, ministra Rosa
Weber.

Daniela era a única
mulher na lista de três
nomes da advocacia
escolhidos pelos ministros
do STJ. Os advogados Luiz
Cláudio Allemand e Otavio
Luiz Rodrigues Junior
também estavam na lista
formada.

Agora, a advogada tem
de passar por sabatina e
aprovação do Senado antes
de ser empossada como
ministra do STJ.


